



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



Elecciones 2022: propuestas en materia de justicia de Macron y Le Pen

La **primera vuelta de las elecciones presidenciales francesas** se celebrará este domingo y entre tantos candidatos aspirantes, de derecha e izquierda, los sondeos destacan dos nombres: **Emmanuel Macron y Marine Le Pen**.

Estos dos políticos se sitúan en distintos espectros ideológicos y aunque hace unos meses las encuestas auguraban una cómoda victoria de **Macron**, la **guerra en Ucrania** ha aupado las aspiraciones de **Le Pen** a la presidencia. Algunos medios han pronosticado un resultado ajustado: **51%-49%**.

Evolución estimación de voto en las presidenciales francesas. (Foto: El Electoral)

Más allá de las propuestas políticas anunciadas por los aspirantes a la presidencia gala, desde *Economist & Jurist* nos hemos centrado en las iniciativas en materia de Justicia prometidas por las formaciones *En Marche* (Macron) y *Rassemblement National* (Le Pen).

Justicia, según Macron

Desde el partido del actual presidente francés son conscientes de los retos a los que se enfrentan los franceses en cuestiones legales: **largos procedimientos judiciales, sentencias que no terminan de aplicarse, malestar entre profesionales del sector legal**.

Para solucionar estos problemas, Macron propone los siguientes objetivos:

- Simplifi ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |